

Editorial

- T. Gerich · C. Krettek
Behandlungsstrategien von Schussverletzungen der Extremitäten 187
Treatment strategies for gunshot wounds of the extremities

Leitthema

- T. Miclau · T. Gerich · C. Foglar · R. W. Lindsey · C. Krettek
Behandlung von Schussverletzungen des Bewegungsapparates 188
Gunshot wounds of the musculoskeletal system

Originalien

- E. H. Kuner · K. Mellios · H. Berwarth
Behandlung der komplizierten distalen Radiusfraktur mit dem Fixateur externe 199
On the treatment of severe fractures of the distal radius
- Annelie-M. Weinberg · I. Marzi · S. M. Günter · L. Wessel · J. Riedel · L. v. Laer
Die suprakondyläre Oberarmfraktur im Kindesalter – eine Effizienzstudie. Ergebnisse der multizentrischen Studie der Sektion Kindertraumatologie der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie – Teil I: Epidemiologie, Effektivitätsprüfung und Klassifikation 208
Supracondylar fractures of the humerus in children – a study of efficiency. Results of a retrospective study of the Pediatric Trauma Group of German Trauma Society – Part I: Epidemiology, effectivity, classification
- L. v. Laer · S. M. Günter · S. Knopf · Annelie M. Weinberg
Die suprakondyläre Oberarmfraktur im Kindesalter – eine Effizienzstudie. Ergebnisse der multizentrischen Studie der Sektion Kindertraumatologie der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie – Teil II: Aufwand und Nutzen der Behandlung 217
Supracondylar fractures of the humerus in children – a study of efficiency. Results of a retrospective study of the Pediatric Trauma Group of the German Trauma Society – Part II: Expense and advantage of treatment
- M. Korinth · M. Weinzierl · J. M. Gilsbach
Behandlungsmöglichkeiten bei traumatischen Epiduralhämatomen 224
Therapeutical options of traumatic extradural hematoma
- G. Flatten · H. J. Erli · V. Hardörfer · S. Jünger · O. Paar · E. R. Petzold
Psychotraumatologie in der Unfallmedizin – Zum Stand der psychischen Versorgung von Unfallopfern in Deutschland 231
Psychotraumatology in Germany: state of the art in psychological support of trauma patients
- J. D. Agneskirchner · A. Burkart · A. B. Imhoff
Achsenfehlstellung, Knorpelschaden und Kreuzbandruptur – Begleiteingriffe bei der VKB-Plastik 237
Management of varus malalignment and chondral damage in chronic knee instability
- R. Zobrist · P. Messmer · L. S. Levin · P. Regazzoni
Endoskopisch kontrollierte Stabilisation von Humerusschaftfrakturen 246
Endoscopically controlled stabilization of humeral shaft fractures
- P. M. Rommens · J. Blum
Kommentar auf Anforderung der Schriftleitung zur Arbeit: Endoskopisch kontrollierte Stabilisation von Humerusschaftfrakturen von R. Zobrist et al. 253
Commentary: Endoscopically controlled stabilization of humeral shaft fractures by R. Zobrist et al.

